
7 Pièces

254 m²

Réf. CAB5073

4 500 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Cette villa entièrement rénovée est située sur les hauteurs de Vallauris,

à la limite de Cannes, du Cannet et de Mougins, offrant une tranquillité

absolue et une vue dégagée, avec un bel aperçu sur la mer. La villa est

exposée à l'Est et se compose de 7 pièces.Au rez-de-chaussée, vous

trouverez  un  spacieux  séjour,  une  cuisine  semi-ouverte  équipée,  une

première chambre et une salle de douche.À l'étage, trois chambres en

suite  avec  salles  de  bains  et  dressings,  ainsi  que  deux  autres

chambres.Un  double  garage  et  une  piscine  complètent  ce  bien  de

standing.Classe Energie : D - Classe Climat : C / ...

This fully renovated villa is located on the hills of Vallauris, at the border of Cannes,

Le Cannet and Mougins, offering absolute tranquility and an unobstructed view, with

a beautiful glimpse of the sea. The villa faces East.On the ground floor, you'll find a

spacious living room, a fully equipped semi-open kitchen, a bedroom and a shower

room.Upstairs, three en-suite bedrooms with bathrooms and walk-in closets, as well

as  two  other  bedrooms.A  double  garage  and  a  swimming  pool  complete  this

high-end property.Energy class : D - Climat class : C/ DPE old version.Information

on the risk to ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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